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(OITAVA)       SESSAO      EXTRAORDINARIA      DA      CAMARA      MUNICIPAL      DE
GUARAREMA   REALIZADA   NO   DIA   19    DE    DEZEMBRO    DE   2023.

Aos    dezenove    dias    do   mes    de    dezembro    de    2023,     as    14h,    na    Sala    de
Sess6es     ``Vereador     Oswaldo     Freire     Martins",      sob     a     Presidencia     da
Vereadora   Vanessa   Martins   dos   Santos   e   com   a   present:a   dos   Vereadores
Andr6    Aparecido    Alves    de    Aradjo,    Andre    Augusto    de    Oliveira,    Andre
carTVTalrLc      de      cli-\Fei-ra,       cia.ddiz3€i      sar,tc€      de      cli-Tv'i=ii-a,       F€rr,a`r{do
Campagnoli   Benitez   Braga,   Irineu  Claudio   Leite,   Jos6   Francisco  Beraldo
Junior,    Jos6   Francisco   da   Fonseca,    Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de
Souza   e   Reinaldo   Gaspar   realizou-se   a   8a(oitava)   Sessao   Extraordinaria
do   ano   legislativo  de   2023   da   Camara  Municipal   de   Guararema.   A  Senhora
f` rei5ide.-Lte,    s3b   a   prc)te€a3   de   De'd-a,    decla`rc>u   aberta   a   -preiserLte   S€-£-a5c
Extraordiniria.     A     seguir,     a     senhora     Presidente     solicitou     ao     1°
Secretario   que   fizesse   a   chamada  dos   Senhores   Vereadores.   Constatada   a
presenGa     de     todos     os     Vereadores,      e     havendo     n`inero     legal     para
delibera€ao,    a   Senhora   Presidente   deu   por   iniciados   os   trabalhos   da
prei5erLte   sei6€ac   EHtracrdi.-L±ria,   cofL`yTc,cads  pc)r   eiata   Fr-±si-derLcia   atra-v-€€
do    oficio    GP    n°    05/2023,     a    fin   de    ser    deliberada    a    Ordem   do    Dia,
organizada     pela     Mesa,      ouvido     o     Colegio     de     I,ideres,      devidamente
publicada   atrav6s   do   Edital   n°    45/2023,    de   18   de   dezembro   de   2023.    A
seguir    a    Senhora    Presidente    passou    imediatamente    para    a    ``Ordem   do
Dia",   /sclicitar.dc   ac   1°   S€cr€ta,rio   q.i3€  p-roc=€-des--ae   a   laitura  da  iT,at±ria-
constante   da   presente   Sessao   Extraordinaria.   Neste   momento   o   Vereador
Irineu   Claudio   Leite   pediu   ``Questao   de   Ordem"    e    requereu   que    fosse
dispensada    a    leitura    das    materias    por    ja    serem   de    conhecimento   de
todos    os    Vereadores.     Isto    posto,     a    senhc)ra    Presidente    colocou    em
T,Tota€£o   a   rei¥uei-i-zii€r.to   aprerser.tedc   pelo   Ve`reedor,    o  -q`dal   f3i   ap<rc'v'-ado

por   unanimidade   de   votos.   A   seguir,   o   1°   secretario   passou   ao   item  urn
da   ``Ordem  do   Dia'',    constante   do   Projeto   de   Lei   n°   84/2023,    de   autoria
do    Executivo    Municipal    e    que    ``Autoriza    a    concessao    de    subvenc:ao    a
AssociaGao   de   Municipes   Protetores   de   Animals   de   Rua   e   Abandonados   -
A?t[PARzi  para   c>   eHercicio   de   2C2£   e   da   outraf   prcTv'iderLcias.",   procederLdc
a   leitura   do   Parecer   n°    92/2023   da   Comissao   de   JustiGa   e   RedaGao,.    do
Parecer   n°   72/2023   da   Comissao   de   Educac:ao,    Satide,    Assistencia   e   Meio
Ambiente;     do     Parecer    n°     66/2023    da    Comissao    de    Obras     e    Servic:os
Pdblicos;    e   do   Parecer   n°   90/2023   da   Comissao   de   Financ:as   e   ore:amento
qTde   i3e   lf.arLifestam   fa-'.'c>rarv-ei-a   ao   PrcjetG   de   I.€i    riei5   terrriGf   proprorc7tc>G.
Encerrada   a   leitura,    a   senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto
de    Lei    em    tinica    discussao.     Nao    havendo    Vereadores    interessados    em
discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente   colocou-o   em   tinica   votac:ao.
Encerrada   a   votac:ao,   proclamou   o   resultado,    sendo   o   Projeto   de   Lei   n°
9J±.,'2023,      apro-v'ad3    'pc>-r    `'dr.ar.imidede     de     lv'c>tc€,      ezr,    `dzTtica     diGc`ds-stac    e
votaGao.   A   seguir,    o   1°   secretario   passou   ao   item   dois   da   ``Ordem   do
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Dia",   constante   do   Projeto   de   Lei   n°   85/2023,   de   autoria   do   Executivo
Municipal   e   que   "Autoriza   as   concessao   de   subvencao   a   Associac:ao   de
Pall,    e    __hmig/=.9     dai   F:][/=®pr_+riJ]aiq    de   Eog`i    daa    Cri_.iT..g     -APIE   para    a
exercicio   de   2024   e   da   outras   providencias.",   procedendo   a   leitura   do
Parecer   n°    93/2023   da   Comissao   de    Justic:a   e   Redacao;    do    Parecer   n°
73/2023   da   Comissao   de   Educac:ao,    Sadde,    Assistencia   e   Meio   Ambiente;
do   Parecer   n°    67/2023   da   Comissao   de   Obras   e   Servic:os   P`1blicos;    e   do
PaLrecer    Ln°     91/2Q23     da     CQnissio     de     Financ:as     e     Qr€aLnerLto     qi:e     se
manifestam     favoraveis     ao     Projeto     de     Lei     mos     termos     propostos.
Encerrada   a   leitura,    a   senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto
de    Lei    em   `1nica    discussao.    Nao    havendo    Vereadores    interessados    em
discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente   colocou-o   em   dnica   vota¢ao.
E|~eLrrad3L  aL  Tlc`13ifi^,,.   prc}cL±'m^..i  e   rf_?~O]Ilt±   serfe  c>   proj_e_t+1  de   Ii3|  io
85/2023,     aprovado    por    unanimidade    de    votos,     em    iinica    discussao    e
votac:ao.   A   seguir,    o   1°    secretario   passou   ao   item   tres   da   "Ordem   do
Dia",   constante   do   Projeto   de   Lei   n°   86/2023,   de   autoria   do   Executivo
Municipal   e   que   "Autoriza   as   concessao   de   subven¢ao   a   AssociaGao   de
Pe£=   e   Amlgos   dos   E=ccepcic)L£=|s   de   C-M3rar`e=a   -   APAE   Eiara.  C`   e±:e=.Clcio   de
2024   e   da   outras   providencias.",    procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°
94/2023    da    Comissao    de    JustiGa    e    Redac:ao;    do    Parecer   n°    74/2023    da
Comissao   de   Educa€ao,    Satide,    Assistencia   e   Meio   Ambiente;    do   Parecer
n°    68/2023   da   Comissao   de   Obras   e   ServiGos   P`iblicos;    e   do   Parecer   n°
92/2J}23     d=.     CicLzri.s€=.a     de      Fi=ez2€es      e     Ors==e=±c.     q]i±e      s+e     =,azii±es,t3=
favoraveis     ao     Projeto     de     Lei     mos     termos     propostos.     Encerrada     a
leitura,    a   senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em
iinica    discussao.    Nao    havendo   Vereadores    interessados    em   discutir    o
Projeto,    a   Senhora   Presidente   colocou-o   em  `inica   votac:ao.   Encerrada   a
t[cta€£o7+    ?r®cl=:rLc>.I    e    resi=ltadej     sendo    a    Prejeto    dc!e    Lei    p.a    g6,/2€23L7
aprovado   por    unanimidade    de   votos,    em   `1nica    discussao    e    votaGao.    A
seguir,     o    1°    secretario    passou    ao    item    quatro    da    "Ordem   do    Dia",
constante    do    Projeto    de    Lei    n°     87/2023,     de    autoria    do    Executivo
Municipal     e     que     "Autoriza    as     concessao    de     subvenc:ao    ao    Lar    dos
VelhinbQs  de   Sfo  Vicerite  de  Pa?ilo  pare  o  e+!ercicio  de  2024   e  d±  oiftras
providencias.'',   procedendo  a   leitura   do   Parecer  n°   95/2023   da  Comissao
de   Justica   e   Redacao;    do   Parecer   n°   75/2023   da   Comissao   de   Educacao,
Sadde,   Assistencia   e   Meio   Ambiente;   do   Parecer   n°   69/2023   da   Comissao
de   Obras   e   Servicos   P`1blicos;    e   do   Parecer   n°   93/2023   da   Comissao   de
Finan€as   e   Or€=z!:ent-a   q`Lie   se   rr:a::ifest=:a   faveriveis   ac   Proj`eto   de   lei
nos    termos    propostos.     Encerrada    a    leitura,     a    senhora    Presidente
colocou    a    referido    Projeto    de    Lei    em   iinica    discussao.    Nao    havendo
Vereadores   interessados   em   discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente
colocou-o     em     `inica     vota€ao.      Encerrada      a      votac:ao,      proclamou     o
rosultado.    sc`ndo   c`   Prc`jeto   de   Lei   r`.°   87/2C`237    apr_oi[adc`   per   iiina:iimidadc
de   votos,    em   ilnica   discussao   e   votac;ao.    A   seguir,    o    1°    secretario
passou  ao   item  cinco  da   "Ordem  do  Dia",   constante   do   Projeto  de   Lei   n°
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88/2023,     de    autoria    do    Executivo    Municipal    e    que    "Disp6e    sobre    a
concessao   de   subvencao   a   Santa   Casa   de   Miseric6rdia   de   Guararema   para
a    .rJ.rr{r:i_a    d-5L   2D2.4.   e.   d£   ®llt-T-a.a    plor_idAr}i:ij|`|~'t.    Ftrr.adf.ndr.   i    lal+1Jra
do   Parecer   n°   96/2023   da   Comissao   de   Justic:a   e   RedaGao;   do   Parecer   n°
76/2023   da   Comissao   de   EducaGao,    Sadde,    Assistencia   e   Meio   Ambiente;
do   Parecer   n°   70/2023   da   Comissao   de   Obras   e   Servic:os   P`iblicos;    e   do
Parecer     n°     94/2023     da     Comissao     de     Financ:as     e     Orcamento     que     se
mar..i.fesfem.    I,a:vc\r5Azet=.    ao    J2Lrejje+a_    de,    lei    nag    t-- ,    propas.tea_
Encerrada   a   leitura,    a   senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto
de    Lei    em   `inica    discussao.    Nao    havendo    Vereadores    interessados    em
discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente   colocou-o   em   `1nica   votacao.
Encerrada   a   votac:ao,   proclamou   o   resultado,   sendo   o   Projeto   de   Lei   n°
9J3/2Q23,.     aprc`:Hade    per     i±J>J?J>i_mi.dede.    de.    votasqu     em.    +?r>i_c.a     Gis.ci2ss5a,    e
votaGao.   A   seguir,    o   1°    secretario   passou   ao   item   seis   da   "Ordem   do
Dia",   constante   do   Projeto   de   Lei   n°   90/2023,   de   autoria   do   Executivo
Municipal   e   que   "Institui   o   Piano   Diretor   de   Tecnologia   da   Informac:ao
e   Comunicac:ao   -   PDTIC   no   ambito   da   Administra€ao   P\iblica   do   Municipio
de  Gua=arema  df  o2:±ras,  proxid£=cias.."7r  pracedJ?rde,  i  lelti:za  do  Parei=er
n°   99/2023   da   Comissao   de   Justic:a   e   RedaGao   que   se  manifesta   favoravel
ao  Projeto  de  Lei,   com  a  adequa€ao  sob  aspecto  16gico  previsto  no  art.
70   do   regimento   Interno   desta   Casa   de   Leis,    constante   no   parecer   da
Procuradoria   Legislativa   e   que   passamos   adiante   a   expor:    -   Adequacao
ac    Sun`arie    do\   i±zLe=£o    i.\nico.I    r=cz==e!=as,    de    S.`L±rferiio    der`    Ane=3co    (1z2±r`=o,    ae,
n`inero  de   pagina   correspondente.,.   do   Parecer  n°   79/2023   da  Comissao  de
Educacao,    Sabde,   Assistencia   e  Meio  Ambiente;   do   Parecer   n°   73/2023   da
Comissao    de    Obras    e    Servi¢os    P`1blicos;    e    do    Parecer    n°    97/2023    da
Comissao    de    Financas    e    Orcamento    que    se    manifestam    favoraveis    ao
Projeto   de   Lei   r++Ss   termes,  propos€os_   Ez2cerrada.   a   leit`L-at.   a   sez2kora,
Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em   dnica   discussao.   Nao
havendo    Vereadores    interessados    em    discutir    o    Projeto,     a    Senhora
Presidente   colocou-o   em   `1nica   votac:ao.   Encerrada   a   votac:ao,   proclamou
o     resultado,      sendo     o     Projeto     de     Lei     n°     90/2023,      aprovado     por
ijnanimidade   de   vo,test   em   -+in.ica   disc:rssaa   e   tzc±a€So_   A   seg¢|ir.r   a   1°
secretario  passou  ao  item  sete  da  "Ordem  do  Dia",   constante  do   Projeto
de  Lei  n°   91/2023,   de  autoria  do  Executivo  Municipal  e  que  "Institui  a
comunica€ao   por   meio   do   Domicilio   Eletr6nico   de   Guararema   -   DEG   e   d6
outras   providencias.",   procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°   101/2023   da
Comiss5a_  de   J-'rs,tiGa  e   Beda¢5a;   e   do.  Parecer  n°   99,/20.23   da  Comissso   de
Financas   e   Orc:amento   que   se   manifestam   favoraveis   ao   Projeto   de   Lei
nos    termos    propostos.     Encerrada    a    leitura,     a    senhora    Presidente
colocou    o    referido    Projeto    de    Lei    em   dnica    discussao.    Nao    havendo
Vereadores   interessados   em   discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente
celocou.-o      c`mL     tinica     izotacec~      Enccrrada     3     izotecaepr     proclamo2|     a,
resultado,   sendo   o   Projeto  de   Lei   n°   91/2023,   aprovado  por  unanimidade
de    votos,    em   ilnica    discussao    e    votac:ao.    A    seguir,    o    1°    secretario
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passou   ao   item   oito   da   ``Ordem  do   Dia'',   constante   do   Projeto   de   Lei   n°
92/2023,     de    autoria    do    Executivo   Municipal    e    que    ``Disp6e    sobre
r'._r`idi±aLs   die  nia+fi.=r+£+:ii=`   I.7aler   e`  re=¥_r`..i±a,   a   lei   M)±p.i+ipal  E°   2.545£,,.   rJe   16

janeiro    de    2009.",    procedendo    a    leit.ura    do    Parecer    n°    100/2023
Comissao   de   Justi¢a   e   Redacao;    e   do   Parecer   n°   98/2023   da   Comissao
FinanGas   e   Or€amento   que   se   manifestam   favoraveis   ao   Projeto   de
mos     termos    propostos.     Encerrada    a     leitura,     a     senhora     Presidente
cQlocQ.7ji`   ,a    referldo    PLrLLrL.jJe`t~-__®`    ri.e    Lei    en    i:ir]i._a_    dis`c]|s.a.£o`.    DILeTf    baLT.z`endo
Vereadores   interessados   em   discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente
colocou-o     em     dnica     votac:ao.      Encerrada     a     votacao,      proclamou     o
resultado,   sendo   o   Projeto  de   Lei   n°   92/2023,   aprovado  por  unanimidade
de   votos,    em   dnica   discussao    e    vota€ao.    A   seguir,    o    1°    secretario
FL6Lsfjrd2+±|   ac.`   i+_en   ±LJ``¥e   da   ``Qrdem.   do   _Di2",r_   cL^Lzis__i-aeLte   do   P.r.oje_t_-_r`   de   Lei_   ri°
93/2023,     de    autoria    do    Executivo    Municipal    e     que    ``Altera    a    Lei
Municipal   n°   3623,   de   02   de   outubro  de   2023,   que   autoriza  o  repasse  da
assistencia     financeira     complementar     da     Uniao     destinada     ao     piso
salarial   nacional   de   enfermeiros,   tecnicos   e   auxiliares   de   enfermagem
e   parteiras   i   Saz2±a  _r±`a.a   de   Mls.cri] J_-..JiL=dia   de   J=-]2arar.ema7.   pot   melo_   de
aditamento   ao   Convenio   f irmado   para   o   exercicio   de   2023   e   da   outras
providencias.",      procedendo     a     leitura     do     Parecer     n°     102/2023     da
Comissao   de   Justic.a   e   Redac:ao;    do    Parecer   n°    80/2023   da   Comissao   de
Educacao,    Sadde,   Assistencia   e   Meio  Ambiente;   do   Parecer   n°   74/2023   da
Crfus,sfo,   de   QbrJ.a    e    Siervir+os   P_]±blico€ ,,..    e   do   PaLur.e.cer   ILO    100/2.023   flLa
Comissao    de    Financas    e    Orc:amento    que    se    manifestam    favoraveis    ao
Projeto   de   Lei   mos   termos   propostos.    Encerrada   a   leitura,    a   senhora
Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em   dnica   discussao.   Nao
havendo    Vereadores     interessados    em    discutir    a    Projeto,     a    Senhora
Presidente   cola.r'_.riu-a   em  `±z2ica  t=o€a?aa..   EzicerrJJ3c2a  a  ¥o.t2€aot   preclaznou
o     resultado,      sendo     o     Projeto     de     Lei     n°     93/2023,      aprovado     por
unanimidade   de   votos,    em   tinica   discussao   e   votac:ao.    A   seguir,    o   1°
secretario   passou   ao   item  dez   da   ``Ordem  do   Dia",   constante   do   Projeto
de   Lei   n°   94/2023,   de   autoria  do  Executivo  Municipal   e   que   ``Autoriza  o
repjassje   da   asLsis.t€r`_cia   f i==aceir=   cozaplemez2£er   rJa   I.Tz}.i5o   des,tir!ada   ao,
piso    salarial    nacional    de    enfermeiros,     tecnicos    e    auxiliares    de
enfermagem  e  parteiras   a   Santa   Casa  de  Miseric6rdia   de   Guararema   para
o   exercicio   de   2024   e   da   outras   providencias.'',   procedendo   a   leitura
do   Parecer   n°   103/2023   da   Comissao   de   Justiea   e   RedaGao;   do   Parecer   n°
91/2023_   -da   C']omlssao   de   Echscarrfo.,.    Sa!icaeT .r   ~7\Ls,sis.ter2cia   e   Mei,e   Z`.whien.te,..
do   Parecer   n°   75/2023   da   Comissao   de   Obras   e   ServiGos   Ptiblicos,.    e   do
Parecer     n°     101/2023     da     Comissao     de     Finan€as     e     Or€amento     que     se
manifestam     favoraveis     ao     Projeto     de     Lei     mos     termos     propostos.
Encerrada   a   leitura,    a   senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto
de    Lei    em    `iinic=.   discLLs.sfo~    NE+3    ha;xenda    Vereaderes    in;teressade§,   em
discutir   o   Projeto,    a   Senhora   Presidente   colocou-o   em   dnica   votacao.
Encerrada   a  votacao,   proclamou   o   resultado,   sendo   o   Projeto   de   Lei   n°
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94/2023,     aprovado    por    unanimidade    de    votos,     em    dnica    discussao    e
votaGao.   Nada  mais   havendo  para   a   ``Ordem  do   Dia",   a   Senhora   Presidente
.£a+i2lte2|      a      palaT.T=a      La.9€      `.7ereedores      inscrite.a      Pars      ``Ee±pli_ca.€6.e.a
Pessoais''.    Neste   momento   manifestou-se    o   Vereador   Reinaldo   Gaspar   e
disse   o   seguinte:    ``Boa   tarde,    Presidente,   Vereadores,   a   todos   da   Casa   de
Leis,    Municipe   esta   chegando,    boa   tarde   a   todos.    Pessoal,    hoje   eu   queria
agradecer     primeiramente     a     Deus,      primeiramente     a     Deus,      estamos     quase
acabando   o   ano,    poucos   dias   para   finalizar   o   ano   ai,    e   a   correria.   Camara
Municipal,    quem   acha   que   nao   6   correria,    6.    Muita   correria,    mas   ten   uma
farilia   a-qu-i.    Fo-i   o   que   o   Irin-en,    o   Vereador   In-neu   falou   cJutem   aqu-i.   A
gente   tern  uma   familia   aqui,   urn  cuida   do   outro   e   o   ben  maior   e   em  prol,    em
prol    a   nossa    sociedade,    da    nossa    comunidade,    da    nossa    Guararema.    Eu    ja
tive   a  honra   de   votar  para   o   Irineu,   nao   que   ele   seja  mais   velho,   a   gente
€    tudo   novo.    A   gente   e   novo,    ele    6   novo,    eu   tambem   sou   novo.    Mas    eu   ja
tive  a  honra  de  votar  para  ele,   e  quando  eu  votei  para  o  Irineu,   faz  muito
tempo   atras,    morava   na   Cerejeira,    e   a   Cerejeira   era   toda   de   estrada   de
barro,    vamos   falar   estrada   de   barro   para   ser   mais   apropriado,    estrada   de
barro.    Hoje,    eu   vejo   o   qua'ritci   a   Guararema   cresceu,    o   quantc>   Guararema   se
desenvolveu.    Isso   e   gracas   a   uma   boa   gestao.    0   Irineu,    ele   conseguiu   urn
feito,    ele   6   hexa.    0   Brasil   ainda   nao   conseguiu,    mas,    ele   conseguiu.    Eu
quJ5ri a   coati ni+Ja_r  o.s   agradecifentos   ngui.,   queria  agradecer  a  Prefe,ito   Z£,   a
Vice   odvane.    Foram   varias    indica¢6es   atendidas,    gra¢as   a   Deus,    e   varios
municipes    de   Guararema   me   perguntando    sempre    sobre   a   OES.    A   UES   em   2024
vai     ser     entregue,     a     UBS     Lambari.     A    UBS     Jardim    Dulce     talTLbem    vai     ser
entregue   em  2024,    isso   todos   sabem,   a   gente   teve   reuniao   com  a   Prefeito.   0
CegTap   tamb€m   vai   ssr   entregue.    Cegap   tera   urn  elevador   agora.   Achc   que   €
uma    indicac:ao   do   nosso    amigo,    Vereador   Andre   Aratijo.    Entao    isso   e   muito
importante.     Guararema     nao     para.     Guararema     cresce.     Cresce     e     continua
crescendo   e   gracas   a   essa   Casa   de   Leis.   Eu   tamb6m   queria   desejar   urn   Feliz
Natal    a   todos   os    funcionarios   desta   Casa.    Eu   nao   vou   falar   nomes   porque
va-i    que    eu    esquecra    de    alguns.    EIItao,     a    tod`os,    e    tcJdos   sabem,    un[   Feliz
Natal    para    todos,    porque   agora   a    gente    esta   na    6poca   de   desejar    Feliz
Natal.   E  para  acabar  minha   fala  aqui,   para   finalizar,   eu   queria  desejar  urn
Felir  Natal  muito   especial   a  Estela   Sofia  de   SoijLza..   Estela   Sofia   de   Souza
foi   a   princesinha   do   dltimo   evento   que   a   gente   teve,   foi   feito   no   ginasio
e    ela    que    fez    aquele,    aquele,    ela    leu    toclo   o    discurso,     isso,    ela    leu
aquele   discurso   maravilhoso,    acho   que   todos   se   cc)moveram.   Estela   Sofia   de
Souza.    Ela    6    filha    de    urn    amigo    meu,     Josias,     e    eles    deve    estar    muito
lisc)njeado  de   te'r  uma  menina,   e  eu   fico  mLiito   contente.   Agradecer  todos   da
EducaGao,    a    Secretaria    Clara,     os    professores,    os    educadores,    porque    da
para     ver     que     a     nossa     educa¢ao     no     Municipio     alavancou     de     urn    jeito
excepciQnal,    pQrque   ha   varias    criancas    igual    a   Estela.    IssQ   6    fruto   da
educacao    que    e    aprendida    na    nossa    Guararema.     Entao,     era    isso.     Queria
de-ixar   isso   registrado,    esta   chegando   o   final   do   ano.   Tambch  vou   ser   pa-i
do   Joao  Miguel,   vou   ser  pal   do   Joao  Miguel   ano   que   vein  estamos   ai.   Comecar
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a   guardar   dinheiro   para   comprar   fraldas   ja.   Mas   e   isso.   Queria   finalizar
aqui    e    desejar    a    todos    urn   Feliz    Natal    e    urn   Born   Ano   Novo    a    todos.    Deus
abencoe.".   A  seguir,   manifestoi].-se   o  Vereador   Andre   Aparecido   Alves   de
Aradjo   e   disse   o   seguinte:    ``Obrigado,    Senhora   Presidente,   boa   tarde   aos
Nobres    Pares    aqui.    Aproveitar   aqui,    mais    uma   vez,    par-ab€ns    ao    Vereador
Reinaldo    que    vai    ser   pal    do    Joao   Miguel.    Deus    abenc:oe    seu    filho    e    sua
familia.   Muita   sadde.   Inicio   a  minha   fala   aqui   na   tribuna   hoje   falando   do
prc>jeto   de    lei,    projeto   de    lei   nao,    lei   aprc)vada   de   minha   autoria,    de
ndmero     3.635     de     08     de     dezembro     de     2023,      que     ``Veda     a     nomea¢ao     pela
administra¢ao    ptiblica    direta    e    indireta    no   municipio    de    Guararema,     de
pessoas   que   tenham   sido   condenadas   pela   Lei   Federal   niimero   7.706,   de   05   de
janeiro   de   1989   que   define   os   crimes   resultantes   de   preconceitos   de   raca
ou    cor    e    da    outras    providencias''.    i    uma    lei    importance    para    o    nosso
municipio    para    punir    pessoas    que    ainda    cometem    esses    tipos    de    crime.
Infelizmente     nao    era    para     ser,     mas,     e     comum    vermos     essas     situac6es
acoD±ecendo   no   dia   a   dia   e   uma   lei   como   essa   iDt`irida   e   princ`ipalmentE
pune   aquele   que   comete   o   racismo.    Entao,    agrade¢o   o   Prefeito   Ze   por   ter
sancionado   e   a    importante    tambem   que   n6s   venhamos    divulgar   para   que   as
pessoas     saibam    que    Guararema     ten    os     olhos     atentos     tamb6m    para    essa
situacao.    Faco   uso   tambem   aqui   da   tribuna   para   falar   de   uma   indica¢ao   de
minha   autoria,    a    indicaG5o    n`inerc>    103    de    2022.    Na   `6ltima    s€xta-feira    o
nosso     Prefeito    esteve     na    Alesp     junto     com    o    Governador,     junto     com    o
Deputado  Andre   do   Prado   e   all   assinaram  urn  convenio   no   valor   de   setecentos
nil   reais   para   a   construe:ao   de   uma   ciclovia   aqui   no   Bairro   Ipiranga,    na
Avenida     Ant6nio     Teixeira     Muniz,      uma     indicac;ao     de     minha     autoria     da
constru€ao   dessa   ciclovia.    i    irxpor±antissimo   para   a   cidade   termos   essa
mobilidade   atrav6s   da   ciclovia,    importante    tambem   para   o   meio   ambiente,
porque   quando   n6s   temos   uma   ciclovia   no   nosso   municipio   n6s   incentivamos
ta.mb6m    a   ]1oss,a    populacao    a    deixar    o    carro    em    casa    e    a    ut`ilizar    a
bicicleta.    A   ciclovia   proporciona   essa   seguran?a   para   o   morador,    para   o
municipe.    Tunto   da   ciclovia,    tamb6m   tera   ali   uma   pista   de   caminhad-a   para
incentivar   as   pessoas   a   pratica   de   esportes.   Agradeco   ao   Prefeito   Ze   por,
mais   uma   vez,    atender   essa   indicaGao,    o   Deputado   Andre   do   Prado   junto   com
o    Governador    Tarcisio    que    liberou   e.sse    recurso   para    a   construGao   dessa
ciclovia,    onde   tamb6m   no   Ipiranga   teremos   mais   urn  parque   all   na   entrada,
pr6ximo   ao   portal.    i   a   nossa   cidade   caminhando,    avanc:ando   para   cada   vez
mais   prQporcionar   para   os   nossos   moradores   qualidade   de   vida.   Agra_deco   ao
Prefeito  por  ter   atendido  e   aproveito,   tambem  aqui,   o  uso   da   tribuna   sendo
hoje    a    dl€ima    sessao    do    ano,     para    agradecer    a    cada    urn    dos    Senhores
Vereadores    que    esteve    comigo    aqui    trabalhando    juntos,     eu    que    completo
praticamente   tres   anos   de   mandato   e   sou   muito   grato   a   cada   urn   de   voces,
porque   aprer\^di   muito,   cada   urn  sexpre   nos   ensinando,   nos   orientar.do,   como   o
Vereador    Reinaldo     falou    aqui,     o    Irineu,     por    ser    o    Vereador    de    mais
mandatos     desta    Casa,     tenho    pelo     Irineu    urn    carinho    muito     grande,     urn
respeito   muito   grande,   porque   sempre   nos   ensina,    mos   orienta,    sempre   mos
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passa   a   experiencia   que   ele   ten,    e   nao   6   qualquer   vereador   que   consegue
ter    ai     seis    mandatos     consecutivos.     Entao,     obrigado,     obrigado     Irineu,
obrigado   a   todos   voces   pela   parceria   de    sempre.    Agrade¢o    tambem   aqui    a
todcis    os     funcionarios    desta    Casa    de    Leis     que    sempre    mos    apoiam,     nos
ensinam,    nos   aconselham,    nos   ajudam,   porque   a   gente   nao   trabalha   sozinho,
ten   aqui   o   Vereador,   mas,    ten  por   traz   da   gente   aqui,    uma   equipe   que   nos
da   toda   a   condi¢ao   para   que   urn  projeto   de   lei   possa   acontecer,    para   que
uma    indicacao    possa    sair    do    papel     tanbem.     Esse    pessoal     faz    toda    a
diferenca     aqui.      Eu     quero      agradecer.      Agradecer      os      funcionarios      da
Prefeitura,   a   todos   que   trabalharam  com  a  gente  durante   o   ano   todo  aqui  na
cidade,     a    gente,     torno    a    dizer,     a    gente    nao    faz    nada    sozinho.     Cada
beneficio,    cada   obra   que   acontece   sempre   vai   ter  mais   pessoas   envolvidas.
Entao   agrade?o,    agradeco   ao   Prefeito   Z6,    o   Vice   Odvane   pela   parceria   de
sempre,    desejo   a   todos   voces   urn   Feliz   Natal,    urn  Ano   Novo   abenGoado   e   que
em   2024    possamc)s    continuar   o   nosso    trabalho    com   toda    a    fort:a,    avanGando
para   as   coisas   melhores.   Que   Deus   abenc:oe   a   todos,    obrigado   e   ate   mais.''.
Ainda   em   ``Explicac:6es    Pessoais,    a   Presidente   da   Mesa   disse   seguinte:
I-Gostaria   tambem   de   agradecer   a   todos   os   servidores   desta   Casa   em   none   da

Vania,     a     nossa     gerente.     i    muito     importante     a     gente     ressaltar     essa
dedicac:ao   dos   servidores   que   contribuem  para   que   a   nossa   Guararema   esteja
sempre   avan¢ando.   Comentei   sobre   isso   ontem,    a   Vania   estava   na   sala   dela,
entao,    eu   gostaria   de   reforcar   os   nossos   agradecimentos   a   sua   dedicaeao,
que    e    uma    mulher    forte    e    esta    sempre    preocupada    em    fazer    o    melhor,
engajando   tambem   a   equipe,    que   eu   acho   que   isso   6   o   mais   importante,    n6s
termos    a    nossa    equipe    sempre    do    nosso    lado,     isso    faz    muita    diferenGa,
assim   como   aqui   na   Casa   os   Vereadores   que   sao   sempre   unidos   e   o   resultado
tern   sido    maravilhosc>.    Essa    Camara    eu    acredito    que    seja    a    forma€ao   mais
dinamica   que   eu   pude   conhecer,    e   eu   fico   muito   grata   em   estar   junto   com
voces   aqui  nesse  mandato.   Eu   gostaria   tamb6m  de   ccmentar   sabre  a  TV  Diario
que     esteve     aqui     na     Camara     ontem     para     fazer     uma     mat6ria     sobre     a
prc>dutividade   da   Camara,    das   Camaras   do   Alto   Tiete   e   escolheram   a   nossa
cidade    Guararema,    sinal   de   que   a   gente    ten   feito   urn   born   trabalho   e   eu
achei   muito   importante   ressaltar   essa   questao   de   todos   os   vereadores   que
se   posicionaram   em   relacao   a   valorizacao   da   mulher   durante   ess€   ano   de
2023.    Foram   varios   projetos,    cheguei   a   citar   urn  projeto   do   Andr6   Aratijo,
foram    varios,      e     essa     Camara     ela     ten    se     demonstrado    muito     ativa     e
apresentando   tambem  projetos   referentes   a   inclusao   que   6  muito   importante,
a     acessibilidade,      entao     e     uma     Camara     que     levanta     pautas     que     sao
pertinentes    e    que    visam    ai    urn    futuro    melhor    para    a    nossa    cidade    e,
enquanto    Presidente,    eu   me   sinto   muito   feliz   em   contribuir.    N6s    sabemos
que    todos    n6s    temos   nossas    falhas,    mas    temos   muitos    acertos.    E    sao   com
essas    falhas   que   a   gente   vai   aprendendo   e   construindo   cada   vez   mais   uma
fortaleza   no  meio   do   nosso   grupo   de   trabalho,   que   6   urn  grupo   que   se  mantem
numa  posi¢ao  ao   lado  do   Prefeito   Ze,   no  qual   eu   quero  agradecer   o   Prefeito
Z6   que   sempre   ten  mos   atendido.   Acredito   que   enquanto   vereadores   sabemos   o
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quanto   e   dificil,    imagine    como    Prefeito   ne.    Vice-prefeito   Odvane    sempre
engajado,    acabamos   de   receber   aqui   a   Cleber,    Clebao   do   Posto   que   trabalha
arduamente    ao    lado    do    nossc>    Prefeito    Z6,     all    da    nc)ssa    cidade    de    Santa
Isabel,   urn  amigo  que   eu   levo  para  a  vida  de  muitos   anos,   cumpriu  a  palavra
de   estar  aqui   conosco  na  dltima   sessao   do   ano,   muito   obrigada.   Agradecer  a
Maria   Aparecida   que   sempre   mos   prestigia   e   agradecer   a   Deus.   Agradecer   a
Deus   por  mais   `rm  ano,   pedir   a   Deus   muita   for¢a  para   cada   iim  de   n6s,    satide,
paz,      amor,      alegria,      discernimento,      muita     sabedoria     e     paciencia.      i
importante   a   gente   se   manter   firmes   mos   prop6sitos   porque   2024    e   urn   ano
que,    n6s   trabalhamos   durante   todo   o   mandato   para   conquistar   o  melhor   para
nossa    cidade    e    esperamos,    muito    esperanGosos    mesmo,     na    certeza    de    que
serao   entregues   muitas   obras    farao   diferenGa   no    futuro   da   nossa   cidade.
Quero   agradecer   a   essa   mesa,    comecando   aqui   pelo   Andr6   Aradjo,    Primeiro
Secretario,   agradecer   ao   Segundo   Secretario   Feco,    o   Junior   do   Guanabara.   A
gente   conseguiu   se   aproximar   ainda   mais,    ja   vinhamos   ai   de   urn   trabalho,
que   a   gente   ja   teve   ijm   trabalho   muito   pr6ximo   ha   uns   oito   anos   e   agora,
com    a    permissao    de    Deus,     estarmos    trabalhando     juntos    aqui    na    Camara
Municipal.   Entao  para  mim  isso  e  motivo   de  privilegio   e   de  muita  alegria   e
satisfac:ao.    Entao    eu    quero    agradecer    de    cora¢ao    a    todos    os    Vereadores,
Irineu   que   foi   vereador   junto   com   o   meu   pal,    o   Vereador   Tiu,    o   Vereador
mais   ben  votado   deste  mandato,    agradecer   ao   Zezao   que   tamb6m   foi   vereador
ao   lado   do  meu  pal,   a   Fatinha,   uma   grande  mulher,   que   ten  ajudado  muito,   o
Vereador    De,     o    Vereador    Reinaldo    Alemao,     o    Andr6    Bator6    que    acaba    de
chegar.     Isso     faz     com    que     a    gente     se     sinta    cada    dia    mais     feliz    em
trabalharmos    juntos    que    eu    sei    que    cada    urn    de    n6s    aqui    tern    algo    a
contribuir,   a  ensinar   e   a  aprender,   e   isso  e  uma   construcao   de  urn  la€o   que
passa   do   trabalho,    passa   da   amizade   e   torna-se   algo   mais   familiar.    Entao
muito    obrigada    a    todos,     que    I)eus    abenc;oe,     Feliz    Natal,    urn   Pr6spero   Ano
Novo   a   cada   urn  de   voces   e   a   todos   os  municipes   que  _Dos   acompanhan,   nao   s6
presencial,    mas    aqueles    que    mos    acompanham   nao    somente    presencial,    mas
aqueles    que    nos    acompanham    pela    TV    Camara.    Nao    havendo    mais    oradores
inscritos   e   nada  mais   havendo   a   tratar,   esta   Presidente   declara   encerrada
a    presente    Sessao    Extraordinaria,     desejando    urn   belissimo    ano    de    2024.
Muito    obrigada.''.    E,     nao    havendo   mais    oradores    inscritos,    e    nada    mais
havendo    a   tratar,    a    senhora    Presidente   declarou   encerrada   a   presente
Sessao  Extraordinaria.   E,   para   os   efeitos   legais,   lavrou-se   a  presente
Ata   que   depois    de   aprovada    segue   assinada   pela    Senhora   Presidente,
pelo  1°   Secretario  e  pelo  Senhor  2°   Secretario.

Andre  Aparecido  Alve
|°  Secret6rio


